
Giardini in via Filippo Re,
accanto  alla  scuola
dell’infanzia  Sant’Andrea
Uberto:  al  via  la
riqualificazione dell’area
Nuova vita per il giardino di via Filippo Re, accanto alla
scuola  dell’infanzia  Sant’Andrea  Uberto.  L’area  sarà
riqualificata attraverso la risistemazione del verde, degli
arredi urbani e la realizzazione di un’area fitness. Inoltre
una porzione del giardino sarà destinata ad area cani: il
Sindaco e la Giunta hanno infatti accolto la richiesta dei
cittadini  che  hanno  presentato  una  raccolta  firme.  Il
progetto, del valore di circa 20mila euro, sarà finanziato con
fondi comunali.

In occasione della riqualificazione verrà dato un nome al
giardino, che sarà scelto dagli studenti del liceo Pascal,
della scuola media Orazio e della scuola primaria Trilussa di
Pomezia all’interno del progetto sulla toponomastica femminile
We-Mapp,  finanziato  dal  MIUR  e  patrocinato  dal  Comune  di
Pomezia, che sarà presentato il prossimo 8 marzo presso il
Complesso Selva dei Pini (vedi programma allegato).

“Sono felice di annunciare che finalmente l’area verde di via
Filippo Re avrà una nuova vita – dichiara il Sindaco Fabio
Fucci – I cittadini e i residenti ce lo chiedono da tempo e
vogliamo rispondere alle loro esigenze: un giardino rinnovato,
un’area fitness al centro di Pomezia a disposizione di tutti,
uno spazio riservato agli amici a quattro zampe. Alla felicità
si  aggiunge  l’orgoglio  per  i  nostri  giovani  studenti  che
stanno lavorando ad un progetto di toponomastica che vede come
protagoniste le donne del territorio: sarà loro la scelta del
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nome da destinare al giardino di via Filippo Re”.

 

 

Nuova strada di collegamento
tra via Laurentina e via dei
Castelli  Romani,  la  Giunta
approva  il  progetto  delle
opere  di  urbanizzazione
primaria
 

Il Sindaco e la Giunta hanno approvato il progetto delle opere
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di urbanizzazione primaria per la realizzazione di una nuova
strada di collegamento tra via Laurentina e via dei Castelli
Romani.  L’opera  è  il  risultato  di  una  convenzione  tra  il
Comune di Pomezia e le società proprietarie dei lotti compresi
tra  le  due  strade  provinciali:  queste  realizzeranno  un
capannone di 15.000 mq destinato a logistica e, a scomputo
degli oneri di urbanizzazione dovuti per legge, realizzeranno
una  bretella  stradale  di  circa  1  km  che  collegherà  via
Laurentina e via dei Castelli Romani.

 

“Dopo  decenni  riusciamo  a  realizzare  una  strada  di
collegamento  che  inciderà  in  maniera  determinante  sulla
viabilità  di  Pomezia  Nord  –  spiega  l’Assessore  Giuliano
Piccotti – Questa infrastruttura va ad aggiungersi alle altre
già in programma: la strada che collegherà via dei Castelli
Romani  con  via  Campobello  (programma  integrato  di
trasformazione  urbanistica  ex  Covalca  Plastici
[https://goo.gl/j5GtbJ]) e quella che collegherà la complanare
di via Pontina all’altezza del sottopasso di via Spaventa fino
a via dei Castelli Romani altezza della sede Asl (variante al
piano  Particolareggiato  del  Comprensorio  industriale  D
[https://goo.gl/6mxaK7]). Una vera e propria rivoluzione per
la viabilità cittadina”.

 

Il cantiere della nuova strada partirà entro un mese, subito
dopo  la  firma  della  convenzione  tra  l’Ente  e  le  società
proprietarie dei lotti interessati, le quali si impegnano a
costruire la nuova bretella stradale, a realizzare le opere di
raccolta delle acquee superficiali, a predisporre l’impianto
per la pubblica illuminazione, a effettuare la manutenzione
ordinaria e straordinaria delle aree fino al momento della
consegna al Comune di Pomezia.

 



“Pomezia Nord sarà dotata di un’infrastruttura attesa da tempo
– aggiunge il Sindaco Fabio Fucci – che consentirà di rendere
più  fluida  la  circolazione  del  traffico  nella  zona
industriale. Oggi tutti gli  oneri di urbanizzazione vengono
investiti per realizzare opere pubbliche; è questa l’idea di
urbanistica che portiamo avanti da cinque anni a questa parte:
non  più  speculazioni  edilizie,  ma  una  Città  in  cui
l’Amministrazione comunale dialoga con i privati per ampliare
gli  spazi  pubblici,  come  i  parchi  e  i  giardini,  per
implementare le opere pubbliche, come le strade e i parcheggi,
per recuperare e valorizzare le aree degradate e abbandonate,
per  favorire  gli  investimenti  sani  che  si  traducono  in
sviluppo e occupazione”.

Riserva  Naturale  della
Sughereta, il bungalow n. 7
diventerà  l’area  informativa
e di accoglienza. La Giunta
delibera  il  comodato  d’uso
gratuito in favore dell’Ente
Parco
Il Sindaco e la Giunta hanno appena deliberato la concessione
in comodato d’uso gratuito del bungalow n. 7 presso Selva dei
Pini  all’Ente  Parco  Regionale  dei  Castelli  Romani,  per
effettuare attività di accoglienza e didattica relative alla
Riserva  della  Sughereta.  La  struttura  diventerà  il  punto
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informazioni  e  accoglienza  per  chi  arriverà  al  Parco  e
proseguirà lungo i quattro sentieri in fase di realizzazione
[Leggi qui –à https://goo.gl/tCHrdZ ].

“L’immobile – si legge in delibera – sarà consegnato così come
attualmente si trova, per cui lo stesso sarà adeguato alla
funzionalità degli scopi del comodatario, a cura e spese dello
stesso Ente regionale di diritto pubblico ‘Parco Regionale dei
Castelli Romani’”.

Il bungalow, adiacente all’ingresso principale della Riserva
naturale  della  Sughereta  di  Pomezia,  sarà  a  disposizione
dell’Ente Parco per lo svolgimento delle seguenti attività di
interesse  pubblico:  Sorveglianza;  promozione  Turistica  e
Ambientale;  formazione  ambientale  nelle  scuole  e  attività
inerenti alla Riserva in sinergia con il Comune di Pomezia e
le Associazioni.

“L’immobile di proprietà comunale – spiega il Sindaco Fabio
Fucci – sarà messo a disposizione dell’Ente regionale che
gestisce il Parco della Sughereta per 10 anni, rinnovabili, in
maniera totalmente gratuita. A carico dell’Ente Parco saranno
invece le spese per la messa in funzione del bungalow n. 7,
ritenuto il più idoneo a svolgere le funzioni di punto di
accoglienza e informazione. Possiamo finalmente dire che il
Parco  regionale  della  Sughereta  prende  forma:  con  la
realizzazione  dei  sentieri  e  del  punto  informazioni  i
cittadini, i turisti, le scuole e gli amanti della natura
potranno usufruire di un parco pubblico attrezzato in Città”.

Nuovo  giardino  a  Campo
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Jemini,  il  Sindaco  incontra
il comitato di quartiere
Un  parco  pubblico  per  il  quartiere  di  Campo  Jemini.  Con
delibera di consiglio comunale del 23 giugno 2017, il Comune
di Pomezia ha accolto la donazione da parte del Comitato di
Quartiere di Campo Jemini di un terreno compreso tra via dei
Fiordalisi e via delle Campanule del valore di 148.600 euro.

 

Dovrà ora essere realizzato un progetto che possa prevedere la
messa in sicurezza della pavimentazione, l’installazione di
panchine, cestini e una fontanella d’acqua, la predisposizione
dell’impianto  elettrico,  di  illuminazione  e  di
videosorveglianza, il recupero della recinzione e dei cancelli
già esistenti, la realizzazione di un’area giochi per bambini
e di un’area dedicata agli eventi locali (esibizioni teatrali,
feste,  piccoli  concerti,  mercatini,  incontri  con  la
cittadinanza  ecc..).

 

Al fine di coinvolgere fin dalle prime fasi i residenti del
quartiere, il Sindaco incontrerà il Comitato di Quartiere e
tutti i residenti martedì 23 gennaio alle ore 16.00 in loco.

Tutto il quartiere di Campo Jemini è invitato a partecipare.

Martin  Pescatore  Basso  –
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Denominazione Toponomastica
Continua  l’opera  di  riqualificazione  del  Quartiere  Martin
Pescatore Basso a cura del locale Comitato di Quartiere, anche
attraverso  piccole  ma  significative  azioni,  come  quella
relativa alla richiesta di attribuire un odonimo (il nome) ad
una via del quartiere che ne era da sempre privo. Per un
periodo venne addirittura chiamata Via del Sopravvissuto, in
quanto vi abitava un povero “barbone” !

Da  oggi  invece  si  chiamerà  Via  Modica,  che  continua  la
tradizione della zona con tutte vie con nomi di paesi della
Sicilia.

In allegato l’approvazione della delibera e gli altri atti
relativi al non semplice iter, che sono in ogni caso curiosi
ed interessanti.

Nel frattempo è stata inviata una nuova richiesta all’Ufficio
Toponomastica  per  una  nuova  assegnazione,  questa  volta
suggerendo noi stessi il nome di Via Etna, monumento naturale
supremo della Sicilia e dell’Italia tutta.

Comitato di Quartiere

Martin Pescatore Basso

Via Modica comunicazione DECRETO PREFETTO

Via Modica Allegato B_breve descrizione Modica

Via Modica Allegato A_Individuazione area
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UrbanWins  Comune  di  Pomezia
il report della terza Agorà
 

La terza Agorà del Comune di Pomezia si è svolta il giorno 28
novembre 2017 presso il Centro Polifunzionale “ La Sughereta “
– Complesso Selva dei Pini a Pomezia.

questo il report dei lavori Pomezia Report – 3 Agorà (IT) def

 

Strade a Pomezia, partiti i
lavori  per  il  rifacimento
delle  strade  in  tutto  il
territorio.  2,4  milioni  di
euro di fondi comunali per la
riasfaltatura
Cantieri aperti a Pomezia per la riasfaltatura delle strade
del territorio.

“I lavori sono partiti ieri mattina da viale Alcide De Gasperi
– spiega l’Assessore Giuseppe Raspa – e proseguiranno nei
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prossimi mesi in diverse zone del territorio. Si tratta di un
investimento di circa 2,4 milioni di euro che ci consentirà di
riasfaltare numerose strade comunali”.

“Ecco come investiamo i soldi dei cittadini – aggiunge il
Sindaco Fabio Fucci – Viale Alcide De Gasperi è un’arteria
importante  della  viabilità  urbana:  con  il  rifacimento
dell’intera  strada  e  la  realizzazione  della  zona  di
moderazione del traffico (Zona 30) in corrispondenza del parco
pubblico e della scuola dell’infanzia rendiamo il quartiere
ancora più sicuro, implementando l’opera di riqualificazione
attuata in questi anni. Ma non finisce qua: lunedì partiranno
i  cantieri  a  Torvaianica  e  nei  prossimi  mesi  seguiranno
numerosi interventi che riguarderanno, secondo le priorità,
intere strade o soltanto tratti”.

Queste  le  strade  individuate  dall’Amministrazione  per  gli
interventi di riasfaltatura. I lavori saranno svolti secondo
priorità fino ad esaurimento dei fondi messi a bilancio:

 

POMEZIA

Viale Alcide De Gasperi

Via Fratelli Bandiera

Via Ovidio

Via Cicerone

Via Boezio

Via Catullo

Via Copernico

Via Filippo Re

Via Campobello



 

TORVAIANICA

Lungomare delle Sirene

Lungomare delle Meduse

Via Olanda

Via Danimarca

Via Svezia

Via Rumenia

Via Germania

Via Lisbona

Via Francoforte

Via Carlo Alberto Dalla Chiesa

Via del Mare – Rotatoria Zoomarine

Via del Mare – Rotatoria 16 Pini

 

CAMPO JEMINI

Via Mar Libico

 

TORVAIANICA ALTA

Via di Torvaianica Alta

Via Gronchi – Rotonde

 



CASTAGNETTA

Via della Castagnetta

La Giunta approva lo Schema
di  Bilancio  di  Previsione
2018-2020. In Consiglio entro
il 31 dicembre. Il Sindaco:
“Oltre 68 milioni di euro nel
2018 per opere e servizi alla
Città”
 

Il Sindaco e la Giunta hanno approvato lo Schema di Bilancio
di Previsione 2018-2020 che approderà in Consiglio comunale
entro il 31 dicembre.

“Nonostante  la  consueta  proroga  della  scadenza  per
l’approvazione del Bilancio di previsione – spiega l’Assessore
Daniela Sorrentino – l’Amministrazione porterà il Bilancio in
Consiglio entro il 31 dicembre per poter utilizzare fin da
subito le risorse messe in campo. Anche quest’anno confermiamo
le tariffe di tasse e tributi locali senza alcun aumento per i
cittadini  e  manteniamo  un  alto  livello  dei  servizi  alla
popolazione,  assicurandoli  ai  più  disagiati  e  ampliandoli
ulteriormente”.

Oltre 68.000.000 di euro messi a bilancio per finanziare opere
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e servizi alla Città, in particolare:

– Lavori Pubblici: 3.310.000 euro

– Politiche Sociali e Qualità della Vita: 6.113.000 euro

– Gestione dei rifiuti, Ambiente e Giardini: 15.195.000 euro;

– Scuola, Sport e Turismo: 4.655.000 euro

– Trasporti: 1.142.000 euro

“Confermiamo la buona amministrazione che ha caratterizzato in
questi  anni  la  gestione  delle  casse  comunali  e  degli
investimenti – dichiara il Sindaco Fabio Fucci – Dopo la lotta
agli  sprechi  e  la  razionalizzazione  delle  spese,  abbiamo
puntato sul contrasto all’evasione fiscale e tributaria, anche
grazie al software di fiscalità partecipata introdotto nel
2016 che ci consente di scovare gli evasori e riscuotere le
somme dovute. Questo ci permette di investire somme importanti
per  realizzare  le  opere  che  tanto  servono  ai  nostri
concittadini:  rifacimento  delle  strade  comunali,
ristrutturazione degli impianti sportivi, manutenzione degli
edifici  scolastici,  realizzazione  dei  marciapiedi  e  dei
parcheggi, ampliamento della rete di pubblica illuminazione”.

“Ma  non  solo  –  continua  il  Primo  Cittadino  –  la  buona
amministrazione, tradotta in un bilancio sano, ci consente di
investire le somme necessarie all’assunzione a tempo pieno e
indeterminato di tutti i dipendenti già in forze presso l’ente
a tempo determinato, garantendo da una parte la stabilità
lavorativa  di  89  dipendenti  comunali  e  dall’altra  la
continuità e l’implementazione dei servizi alla cittadinanza.
Manteniamo alta qualità dei servizi a domanda individuale, in
particolare  per  i  cittadini  più  vulnerabili  –  disabili,
minori, famiglie in stato di povertà – che hanno bisogno di un
sostegno materiale ed economico. Offriamo alla cittadinanza
servizi innovativi come il pedibus, garantiamo una raccolta
differenziata porta a porta che è diventata, superando la



percentuale del 65% nel 2017, un modello per le altre Città
della Regione. E’ il ‘modello Pomezia’, quello che ha portato
la nostra Città ad essere riconosciuta come un comune virtuoso
e affidabile”.

Controllo  del  Vicinato  a
Campobello

Si terrà il prossimo sabato 2 dicembre
2017 alle ore 9:30 presso il bar Comin a
via Campobello 55 la prima riunione del
quartiere  per  organizzare  il  gruppo
controllo del vicinato.
Volantino Convocazione Campobello

Cos’e’ il CONTROLLO DEL VICINATO?

Non si tratta di ronde urbane che nell’immaginario collettivo
girano di notte in tuta mimetica a manganellare un sospetto
ladro, ma di un programma che prevede l’auto-organizzazione
tra  vicini  per  controllare  l’area  intorno  alla  propria
abitazione.

Nei quartieri dove i gruppi sono già attivi, l’attività di
controllo del vicinato viene segnalata tramite la collocazione
di  appositi  cartelli  che  hanno  lo  scopo  di  comunicare  a
chiunque passi nell’area interessata al controllo che la sua
presenza non passerà inosservata e che il vicinato è attento e
consapevole di ciò che avviene all’interno dell’area.
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Un insieme di piccole attenzioni, fa sì che i molti occhi di
chi abita il quartiere rappresentino un deterrente per chi
volesse compiere furti o altro genere di illeciti “da strada”
come  graffiti,  scippi,  truffe,  vandalismi  ecc.  La
collaborazione tra vicini è fondamentale perché si instauri un
clima di sicurezza che verrà percepito da tutti i residenti e
particolarmente dalle fasce più deboli come anziani e bambini.

Anche le Forze dell’Ordine beneficiano di questa attività.
L’instaurazione di un dialogo continuo e sensibile con esse,
unito  alla  sorveglianza  della  propria  via  migliorano  la
qualità delle segnalazioni fatte dai cittadini.

 

Progetto  Pegaso  per  il
ripopolamento  ittico  a
Torvaianica,  i  chiarimenti
dell’Amministrazione
 
Dopo  le  polemiche  dei  giorni  scorsi  apparse  sui  social
relativamente al Progetto Pegaso – barriere artificiali e zone
di ripopolamento ittico nel tratto di costa nel centro di
Torvaianica davanti l’approdo dei pescatori – finanziato dal
Comune di Pomezia, l’Amministrazione comunale chiarisce.

“Il progetto è stato presentato ai pescatori di Torvaianica a
maggio scorso – spiega l’Assessore Riccardo Borghesi – con una
risposta  più  che  positiva  [Leggi  qui  —>
https://goo.gl/anPzE1].  Il  Progetto  ha  l’obiettivo  di
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implementare la biodiversità marina e impedire la pesca a
strascico in un’area di circa 1 kmq antistante il centro di
Torvaianica ad una distanza di circa di 4,5 Km dalla spiaggia.
Il Progetto Pegaso rispetta il rigore scientifico e i pareri
degli scienziati, non solo italiani, che da anni si occupano
di  questo  argomento.  IL  materiale  impiegato  per  la
realizzazione  delle  strutture  è  il  cemento  pozzolanico  e
soddisfa i requisiti dettati dalla normativa in materia della
Regione Lazio. Tale materiale è impiegato in tutte le opere
marittime del Mediterraneo e non solo. L’area protetta potrà
essere fruibile dai pescatori e dai subacquei: per questi
ultimi si è prevista la posa in opera di un sistema fisso di
supporto alle immersioni guidate, segnalato da apposita boa
luminosa. Ma è necessario puntualizzare che l’obiettivo del
progetto  non  è  ‘supportare’  le  attività  di  pesca  e  di
escursionismo subacqueo ma di tutelare la biodiversità marina.
Sul valore economico del progetto, tacciato come spreco di
fondi  comunali,  ci  tengo  a  chiarire  che  è  stata  fatta
un’analisi approfondita degli interventi similari realizzati
nel  mondo  e  che  sono  state  scartate  quelle  tipologie  di
intervento  che  hanno  comportato  l’utilizzo  di  strutture
assolutamente inefficaci e che, a breve distanza di tempo
dalla loro posa in opera in mare, sono letteralmente affondate
nei  sedimenti  oppure  sono  state  asportate  dalle  reti  a
strascico. Il Progetto Pegaso ha mostrato di poter ottenere
dei miglioramenti in particolare per la biodiversità marina:
le  strutture  previste  infatti  possono  contrastare
efficacemente una pesca abusiva con reti trainate, possono
aumentare la presenza di organismi filtratori e facilitare
l’insediamento di specie di fondali. Non è facile ottenere
risultati significativi con un modesto intervento, ma è facile
verificare che questo tipo di intervento vada nella giusta
direzione”.

“Voglio rassicurare la cittadinanza e gli amanti del nostro
mare – aggiunge il Sindaco Fabio Fucci – L’Amministrazione
comunale  sta  investendo  250mila  euro  per  un  progetto  che



promuove  la  biodiversità  marina  proteggendo  i  fondali  e
contrastando  la  pesca  illegale.  L’utilizzo  selvaggio  del
territorio lungo la fascia costiera, sia a terra che in mare,
ha  portato  alla  distruzione  della  vegetazione  marina.  Con
l’installazione  delle  barriere  ecosostenibili  previste  dal
progetto vogliamo tutelare il nostro mare, risorsa preziosa
della Città di Pomezia. L’Amministrazione è sempre aperta ai
contributi  dei  professionisti,  delle  associazioni  e  della
cittadinanza, ma non può permettere che si crei allarmismo su
un progetto ideato e realizzato da tecnici esperti che non
danneggia  in  alcun  modo  il  nostro  territorio,  bensì  lo
valorizza”.

Nasce  il  consorzio  “Antiche
vie di Roma” si uniscono le
Pro Loco di Fiumicino, Ostia
Antica,  Pomezia,  Ardea  e
Anzio
 

Esigenze, sogni e ambizioni ci hanno portato a concretizzare
questo progetto, le pro loco di: Fiumicino, Ostia Antica,
citta ̀di Pomezia, Ardea e citta ̀di Anzio si sono unite creando
una grande piattaforma dove poter far sentire tutte le voci in
un unico coro.

L’obiettivo  sta  nel  creare  momenti  di  reciproci  scambi
territoriali, canalizzare le proprie iniziative supportandoci
a vicenda, ma soprattutto collegare le grandi risorse di ogni
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singolo territorio partendo da quelle storiche sino a far
interagire imprenditori locali. Cosı ̀ abbattendo i propri
confini si creerà un canale dove far dialogare molti comuni,
in questo la grande famiglia UNPLI (con oltre 6000 pro loco,
di cui 350 nel Lazio), è abbastanza ramificata.

Ogni singola pro loco è parte attiva della propria citta,̀
unendo  queste  preziose  conoscenze  chiunque  ne  potrà
beneficiare,  in  primis  le  amministrazioni.

La nostra presentazione più completa, aperta a tutti avverrà
il 21 novembre alle ore 16,00 presso l’Hotel Selene.

Il Presidente

CLAUDIO MAZZA

Urbanwins,  report  della
seconda  agora’  fisica  del
Comune di Pomezia

La seconda Agorà del Comune di Pomezia si
è svolta il giorno 24 ottobre 2017 presso
il complesso Selva dei Pini nelle aule
del Campus Universitario.
Hanno  partecipato  all’incontro  una  decina  di  stakeholder,
rappresentando associazioni cittadine, culturali, sociali e di
promozione  del  territorio.  C’erano  anche  rappresentanti  di
attività commerciali e di importanti aziende locali oltre al
rappresentante delle farmacie comunali di Pomezia.
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Pomezia – II Agorà (IT)

http://www.pomezianews.it/wp-content/uploads/2017/11/Pomezia-II-Agorà-IT.pdf

